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Naja, also bitte, Du tust ja jetzt gerade so, als hätten beide die ganze Zeit nur darauf geschielt
möglichst rasch hier wegzukommen und stützt Dich da letztlich auch nur auf Spekulationen.

Aber nochmal zurück zu meinem Punkt, weil der einfach immer wieder durch kleinliche
Diskussionen über Einzelfälle zu kurz kommt:

Es geht mir um die Summe an personalpolitischen Entscheidungen bzw. Ereignissen!

Nochmal: es mag ja sein, dass es mit Leibold und Möhwald zu KEINEM Zeitpunkt möglich war zu
verlängern (was ich für Schmarrn halte, da beide nicht gerade gut bei uns verdienen dürften
und bei entsprechendem Angebot da sicher eine Verlängerung in Betracht gezogen hätten,
bevor sie noch zwei Jahre mit dem geringeren Gehalt rumlaufen), ABER wir reden hier über eine
ganze Reihe von Spielern u.a. Kammerbauer und Teuchert. Und zum Thema Erras: der wäre
letztes Jahr schon in Gladbach gelandet und hätte ohne seine schwerwiegende Verletzung wohl
nicht beim Club verlängert.

Dazu kommen etliche Fehleinkäufe Bornemanns die ja zum Teil sogar schon wieder weg sind.
Seine Transferbilanz ist alles andere als prickelnd.

Wenn man diese Umstände (bzw. Fakten) alleine auf unseren Geldmangel reduzieren und
Bornemann von jeglicher Mitschuld freisprechen möchte, dann kann man das ja machen. Ich
persönlich sehe es eben anders und nicht alles rosarot bei Bornemann nur weil er nicht Bader
heißt!

Trotzdem habe ich jetzt mehrfach betont, dass es auch einiges gibt das er richtig gut
hinbekommen hat. Deswegen werde ich trotzdem ansprechen was ich schwach finde.
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